
 

嘉義縣梅山鄉瑞峰國民小學    

112學年度第一學期「課程發展委員會」期末會議記錄 

 

一、時間：113年 1月 9日 16：00-16：30 

二、地點：校長室 

三、主席：陳月珍 校長           記錄：葉良雪 

四、出席：如簽到表(應出席人員：13 人，實際出席 13 人，出席比例 100%，超過 2/3 ) 

五、列席： 

六、報告事項： 

主席報告： 

  請各委員謹慎思考 112學年下學期本校各年級定期評量次數之調整，並提

出建議加以討論、決定，謝謝。 

七、提案討論： 

案由一：113學年度擬調整各年級定期評量次數為二次，詳如說明，請討論。 

說明： 

1. 二次月考： 

優點： 

(1)降低考試的次數可以減輕學生的壓力。 

(2)學生有較長的時間來備考下一次的考試。 

(3)能夠讓老師更深入地評估學生對於該段時間所學習的掌握程度。 

缺點： 

(1)學生有較長的時間可能導致他們放鬆對於考試的準備。 

(2)考試次數較少可能使得學生在學期末時難以反映出真實的學習成績。 

(3)中高年級作文書寫時間調整為課後活動課程。 

2. 三次月考： 

優點： 

(1)能夠更全面地評估學生在學期內的學習狀況。 

(2)學生在較短的時間內有更多次機會來檢驗自己的學習成果。 

(3)老師可以更及時地調整教學內容以符合學生的學習需求。 

缺點： 

(1)學生可能因短時間內頻繁的考試而感到壓力過大。 

(2)可能需要更多的課堂時間用於準備月考，而減少了其他學習活動的時間。 

決議：同意：13 票；反對 0 票；無意見 0 票。2/3 以上委員出席，1/2 以上委員通

過，本案通過。 

八、臨時動議：無 

九、散會：16 時 30 分 


